

HOT

コミュニケーション

新しい救急車を導入



当別消防署に救急車の新車両が納車されました。この車両はトヨタ社製の高規格救急車で3月3日から運用開始しています。また、4月1日からは、国内での大規模災害や特殊災害発生時に、被災地で応援業務を行う緊急消防援助隊の車輛としても登録。町内で初めて自動式心臓マッサージ器を備えた車両が導入されています。

(3月1日)

当別高で季節の花苗販売



当別高校園芸デザイン科の生徒が丹精込めて育てた花が、同校農場とふれあい倉庫で販売されました。今回販売されたのは、キク科でフキに似た葉をつける「サイネリア」と、チョウをイメージさせる華やかな花をつける「シザンサス」。同高では授業の一環で年に数回花苗を販売していましたが、新年度からは回数を増やして販売する予定で、同高農場のハウスには生徒たちが植えた花の種が5万鉢分も発芽していました。次回の販売日は、町ホームページ等でもお知らせしていく予定ですので、お楽しみに！

(3月3日)

春の花咲くコンサート



当別アンサンブルファミリーと当別中学校吹奏楽部の合同コンサートが当別中体育館で開催されました。今年のアンサンブルステージではフルート・クラリネット・金管の各パートが発表するなど、会場は素敵な音色に包まれていました。また、演奏会終盤ではアンサンブルファミリー指揮者の和田崇^{たかし}さんが「当中の吹奏楽部員に楽器演奏の指導もしているが、教える側も中学生から学ぶことも多い」など、音楽を通じてとても良い関係を築いている様子があいさつの中で紹介され、温かい拍手が送られていました。(3月5日)

広告

広告

広告

広告

新・蕨岱町内会が誕生！



地域住民が安心して生活できる地域づくりの活動をする町内会。この度「蕨岱町町内会」と「東蕨岱町町内会」が合併し、新たに「蕨岱町町内会」としてスタートしました。この日開催された合併総会には地域から48人が出席し、旧蕨岱町町内会で会長を務めた中田耕市さんが新会長に就任。中田新会長は「少子高齢化による世帯数および農家数の減少により、2年前から町内会の合併に向けて検討してきた。新たな気持ちで町内会運営をしていきたい」とあいさつしました。

(3月20日)

初！ストリートダンスイベント



当別町で初めてのストリートダンスイベント「Heritage.vol1」が開催されました。チームで行う「BBOY 2on2 BATTLE」^{ヒーロー ツーオンツー バトル}と個人で行う「FLEESTYLE solo BATTLE」^{フリースタイル ソロ バトル}の2種目で総勢75人のエントリーとなりました。函館市、北見市などの遠方からも多数の出場がありました。大音量の中、ストリートダンス独特の雰囲気ですダンスバトルが進められ、技を決めるたびに観客からは大きな声援が沸き上がりました。主催者代表の北本峻一さんは「当別町内でストリートダンスをもっと広めていきたい」と話していました。(3月20日)



広 告

広 告

広 告

広 告